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令和４年度 第１回花見川区支え合いのまち推進協議会議事要旨 

 

日 時 令和４年７月２５日(月) 午後３時～午後５時      

場 所 花見川保健福祉センター３階大会議室          

出席委員数 １８人   

欠席委員数  ７人   

オブザーバー  １人   

傍聴人   ０人   

事務局  １２人    

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 区長挨拶 

４ 会議の公開について 

５ 議題 

（１）花見川区支え合いのまち推進計画に準じた取組状況（令和3年度）について 

（２）花見川区支え合いのまち推進計画（第５期花見川区地域福祉計画） 

６ 閉会 

 

【２】議事要旨 

 委員定数２５名のうち、７名の欠席を確認し開会した。 

 原田委員長挨拶・区長挨拶後、今年度第一回目の会議であるが、委員についてはあんしんケアセンタ

ー花見川の高瀬委員（欠席）のみ紹介し、その他委員変更ないため紹介は割愛、オブザーバーとして、

あんしんケアセンターにれのき台堀氏を紹介。また事務局職員についても紹介は割愛した。（席次表参

照） 

事務局より、会議の公開について説明があり、傍聴人の入室、会議録の作成、ホームページ及び推進

協だより等への掲載のため、写真撮影、録音を行うことについて、また自治会等を通じ地域住民や公共

の場に公開させていただく旨、了承を得た。（今回傍聴人０名。） 

 

議題 

（１）「花見川区支え合いのまち推進計画に準じた取組状況（令和３年度）について 

 以後の議事進行は原田委員長により行われた。 

 社会福祉協議会各地区部会（①検見川地区部会から②花園、③朝日ヶ丘、④犢橋、⑤こてはし台 

 中学校区、⑥幕張・武石、⑦花見川、⑧花見川第２、⑨こてはし台、⑩天戸中学校区、⑪さつきが  

丘・宮野木台、⑫幕張本郷中学校、⑬畑）の順で説明。 

 なお、以下の地区部会④犢橋、⑧花見川第２は欠席のため事務局である「千葉市社会福祉協議会 

花見川区事務所猪野所長から説明。 

 続いて、原田委員長より、「花見川区内社協地区部会別人口構成、動向」について説明があった。 

議題 

（２）「花見川区支え合いのまち推進計画（第５期花見川区地域福祉計画）について 

始めに花見川区高齢障害支援課小野田主査から第５期花見川区地域福祉計画について説明があり、続

いて、千葉市社会福祉協議会花見川区事務所猪野所長から花見川区支え合いのまち推進計画の進捗状況 

 （令和４年度）について説明があった。 

議題 

（３）「その他」について 

  花見川区高齢障害支援課小野田主査から敬老会開催にあたり、アルコールジェルの配布や非接触型

体温計（８台）の貸与について説明を行った。 
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＜質疑応答＞ 

 

原田委員長 議題１について、何か質問はありますか。 

蜂巣委員  先ほど話しが出ていたが、ヘルパーや訪問の介護車両などの駐車禁止問題は、町内

会・自治会だけで解決できる問題ではない。住民の中には駐車違反で通報する人がい

るのは現実。この場合に駐車違反で取り締まられるのは。 

町内会・自治会が警察と協議するなかで、警察から駐車違反の取り締まりはしない

との言質がもらえないか。 

消防車両なども同じなので、行政から確認・警察に働きかけをしてほしい。 

原田委員長 こてはし台、花見川団地も超高齢社会である。駐車の問題はどう解決しているのか 

齊藤委員どうですか 

齊藤委員 駐車問題については、地域の方々の理解が必要と考えている。取り組みは考えてい

るがこれから。 

大きな駐車場を持っている不動産にも聞いてみたが、断られた。 

全国的には「akippa」というシステムがあるが、こてはし台地区で契約している駐

車場はない。 

原田委員長 難しい問題ではあるが、借りられても遠くては意味がない。結局それぞれの家の前

に置かざるをえない。 

令和３年度の活動状況であるが、皆さんの話しを聞いているとコロナにより活動で

きない地域が多かった。 

今後どう解決していくか 今年も増えている中で活動を控えるのか 

 ウィズコロナでの地域活動を皆さんで考えていきましょう。 

 議題１の質疑応答はこれで終了 

原田委員長 議題２について、進捗状況の報告用紙で年度毎の目標など収まるのか 

別紙などでも良いか 

事務局（猪野） 別紙を付けていただいて大丈夫です。 

原田委員長 花見川区は重点項目まで決まっているので、しっかり皆さんやってください。 

議題２の質疑応答はこれで終了。 

原田委員長 議題３について、何か質問ありますか この際なので何かあれば質問してくださ

い。 

鈴木（幸）委員 今、体温計の貸与の話しが出たが、予算（敬老会補助金）の範囲内で購入予定して

いるが、敬老会補助金の支給対象なのか 

事務局（石野）  今年度は参加者に対しての補助金 昨年度まではコロナ対応で敬老事業の代替事

業として実施した。 

鈴木（幸）委員 今までの補助金と違うのか 要綱に書かれているのか 

事務局(石野) 今年度は従来の補助金に戻したということでご理解いただきたい。 

 

（閉会） 

原田委員長が閉会挨拶し、午後５時、花見川区支え合いのまち推進協議会を閉会した。 

 


